

Rechenschaftsbericht Bernd Löw, Zeitraum GV 2024 bis GV 2025.

Tätigkeitsbereich : Breitensport, Internet/Öffentlichkeitsarbeit, Hilfestellung Landesspielleitung

GrandPrix

Auch dieses Jahr legte der GrandPrix Auftakt in Eppelborn, mit 112 Teilnehmer(inne)n einen tollen Start hin. Bedanken möchte ich mich ausdrücklich bei den Eppelbornern und ihrem Vorsitzenden Thomas für die Möglichkeit, im Rahmen dieses schönen Turniers auch die Preisträger der Gesamtwertung 2024 zu ehren. Wir werden das deshalb auch zukünftig so handhaben.

Jeder wird wissen, dass der organisatorische Aufwand für die Ausrichtervereine erheblich ist, und deshalb werde ich nicht müde, euch immer wieder zu bitten, die für jedes Turnier angebotene Online-Voranmeldung auch zu nützen, das gilt im übrigen auch für alle Meisterschaftsturniere im Verband.

Wer vorhat an einem Turnier teilzunehmen, der soll auch die bei jedem Turnier angebotene Voranmeldung nützen und zwar möglichst frühzeitig, man kann sich ja jederzeit wieder abmelden, wenn die Teilnahme dann doch aus irgendeinem Grund nicht möglich ist.

Websites, Internet

Nach wie vor wird die Website auf einem hochaktuellen Stand geführt, und das seit mittlerweile 9 Jahren. Die Website wird regelmäßig besucht, Besucheranzahl mittlerweile fast 2,5 Millionen.

Jeder, insbesondere Vereinsfunktionäre, sollte/muss dort regelmäßig vorbeischaun, um über Veranstaltungen, Seminare, Änderungen etc. informiert zu sein, da sie das offizielle Verkündungsorgan des SSV ist, und mit einer Veröffentlichung dort, quasi die Verpflichtung des SSV zur Information seiner Mitglieder, schon erfüllt wurde.

Kurzübersicht meiner Tätigkeiten:

SSV

- Pflege der SSV-Website, Erstellen regelmäßiger Sicherheit-Backups
- Aufbereitung und Veröffentlichung aller SSV-Turnierberichte
- Aufbereitung und Veröffentlichung aller Bilder von SSV- Turnieren oder Veranstaltungen
- Aufbereitung und Veröffentlichung aller SSV - Ausschreibungen
- Erstellung und Veröffentlichung der Vorstandsprotokolle
- Aufbereitung, Aktualisierung und Veröffentlichung von SSV-Formularen
- Erstellung und Veröffentlichung von Onlineanmeldungen für SSV-Turniere
- Befüllen und Veröffentlichung des Terminkalenders mit allen SSV-Terminen
- Vorbereitung GrandPrix, Erstellen der Ausschreibung, Auswertung der Turniere und Veröffentlichung
- Erstellen und Versenden von monatlichen Newslettern
- Erstellen und Versenden von zusätzlichen Mailnachrichten an die Vereinsfunktionäre

zusätzlich Hilfestellung Landesspielleitung:

1) Alle Arbeiten mit und an dem integrierten Ligamanager:

- Befüllung des Ligamanagers vor Saisonstart mit allen aktuellen Vereinen, Mannschaften und Spielern der neuen SMM
- Regelmäßige Aktualisierung der Vereinsdaten (Spiellokale, Mannschaftsführer etc.)
- Hinzufügen von Nachmeldungen
- Korrektur von Rundenergebnissen
- Erstellung der Ausschreibungen aller Meisterschaftsturniere des SSV und Veröffentlichung

2) Hilfestellung bei der Erstellung bzw. Änderungen des Rahmenterminplans und bei der Terminfindung.

SSJ seit 2017

- Befüllung des Ligamanagers vor Saisonstart mit allen aktuellen Vereinen, Mannschaften und Spielern der SJMM 2024/2025 und dessen Betreuung.
- Aufbereitung und Veröffentlichung aller SSJ Turnierergebnisse
- Aufbereitung und Veröffentlichung aller SSJ-Turnierberichte
- Aufbereitung und Veröffentlichung aller Bilder von SSJ- Turnieren oder Veranstaltungen
- Aufbereitung und Veröffentlichung aller SSJ - Ausschreibungen
- Aufbereitung und Veröffentlichung aller Protokolle
- Aufbereitung und Veröffentlichung von SSJ-Formularen
- Erstellung und Veröffentlichung von Onlineanmeldungen für SSJ-Turniere
- Befüllen und Veröffentlichung des Terminkalenders mit allen SSJ-Terminen
- Erstellen von regelmäßigen Backups der SSJ-Website
- Regelmäßige Aktualisierungen der SSJ-Website

Zum Schluss noch einige Anmerkungen.

Der Saarländische Schachverband ist ein Sportverband und gehört als solcher dem Landessportverband an.

Das beinhaltet, dass er als solcher Sportverband auch Totogelder erhält.

Und für einen Sportverband sind nun einmal Turniere und Meisterschaften mit ihren Ergebnissen das Wichtigste überhaupt.

Deshalb muss auf einer Sport - Website immer gewährleistet sein, dass insbesondere die aktuelle Veröffentlichung aller Ergebnisse in qualifiziertem Rahmen gewährleistet ist.

Deshalb lege ich darauf besonderen Wert und zudem auch darauf, dass jeder Interessierte schnell, schon von der Startseite der beiden Websites aus, diese Ergebnisse findet.

Mit besten Schachgrüßen

Bernd Löw, Referent für Breitenschach und Internet im SSV.